

Erdgas-Versorgungsgebiet

Das Erdgasnetz der Stadtwerk Tauberfranken GmbH erstreckt sich vom nördlichen Hohenlohekreis bis in den nördlichen Main-Tauber-Kreis. Das Stadtwerk Tauberfranken übernimmt am Einspeisepunkt "Station Kupferzell" das Erdgas aus dem Netz der terranets bw GmbH.

Über das Erdgasnetz des Stadtwerks Tauberfranken werden die Gemeinden Assamstadt, Bad Mergentheim, Boxberg, Dörzbach, Großrinderfeld, Grünsfeld, Igersheim, Königheim, Krautheim, Lauda-Königshofen, Tauberbischofsheim sowie viele Stadt- und Ortsteile dieser Gemeinden versorgt.

Die verwendeten Dimensionen der Leitungen umfassen DN 50 bis DN 200. Die Druckstufen des Gasnetzes reichen von PN 1 bis PN 67,5.

Die Gesamtlänge des Gasnetzes teilt sich wie folgt auf:

- örtliches Verteilernetz (OVN) 530,8 km
- örtliches Transportnetz (OTL) 86,6 km

Über das Erdgasnetz der Stadtwerk Tauberfranken GmbH werden rund 8831 Kunden mit umweltfreundlichem Erdgas versorgt.

An dem Ausspeisepunkt "Station Kochertal" wird das Erdgas an einen Weiterverteiler übergeben.

Das Versorgungsgebiet der Stadtwerk Tauberfranken GmbH ist seit Mai 2015 in zwei Brennwertgebiete aufgeteilt: Brennwertgebiet BADM-KU sind die Gemeinden Assamstadt, Dörzbach, Krautheim, Boxberg-Windischbuch und Boxberg-Seehof. Im Brennwertgebiet BADM sind die Gemeinde Bad Mergentheim, Boxberg ohne die Ortsteile Windischbuch und Seehof, Tauberbischofsheim, Großrinderfeld, Igersheim, Königheim und Lauda-Königshofen.